



## Los Jaivas (1963-2006)

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

Los Jaivas (1963-2006) La canción del Sur En la década de 1960, Gabriel, Eduardo y Claudio Parra, Eduardo Alquinta y Mario Mutis hicieron su aparición en la escena musical nacional. Bajo el nombre High Bass y con un repertorio inicialmente popular, que pronto evolucionó hacia el rock, se presentaron en distintos locales...

#### TEMAS

Cultura pop y medios masivos, Música

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Memoria Chilena

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa